

¿Te gusta este coche?

Año V, núm 2019 - Viernes, 10 de Noviembre de 2006 -
Última Actualización: 09:49h

GranadaDigital

No se pierda...



Mínima: 12°
Máxima: 19°

Previsión

· Paquillo hace historia... otra vez:
Atleta del momento 2006

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)

Secciones

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Deportes](#)
- [Universidad](#)
- [Cultura](#)
- [Economía](#)
- [Sucesos](#)
- [Sociedad](#)
- [Reportajes GD](#)
- [Entrevistas GD](#)



Canales



Jesús García Ruiz fue el ganador de la I Edición del Premio

VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



[Imprimir](#)

[Enviar](#)

Especiales

Acudirá Gemma Rovira, traductora literaria de Harry Potter



La traductora al español de Harry Potter,
entrega hoy el II Premio de Traducción
Francisco Ayala de la UGR

10/11/2006 - 08:01

Redacción GD



Servicios

- [Clasificados](#)
- [Farmacias de guardia](#)
- [Museos](#)
- [Transportes](#)
- [Televisión](#)
- [Loterías](#)
- [Teléfonos](#)
- [El Tiempo](#)
- [Ocio](#)
- [Cartelera](#)
- [RSS](#) 



Hoy a las 13 horas se celebrará el acto de entrega del II Premio de Traducción Francisco Ayala convocado por Servicio de Traducción Universitario (STU) y la Facultad de Traducción e Interpretación (FTI) de la Universidad de Granada.

En esta edición, el jurado ha otorgado el primer premio a Julio de los Reyes Lozano, alumno de la Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada, por la traducción "Las delicias de la química", de Vincent Olivier.

El premio, que se convocó por primera vez en abril de 2005, es un homenaje a la faceta de traductor y teórico de la traducción de D. Francisco Ayala, y tiene como objetivo promover la vocación por la traducción literaria entre los alumnos de las facultades de Traducción e Interpretación de España. En la primera edición del premio, las traducciones presentadas a concurso versaron sobre el tema Viajes, en esta edición el tema elegido ha sido la Gastronomía. La lengua de llegada de las traducciones presentadas a concurso es el español, siendo las posibles lenguas de partida el inglés, el francés, el árabe y el alemán.

El acto de entrega contará con la presencia de Gemma Rovira, traductora literaria de, entre otras obras, Harry Potter y la Orden del Fénix y Harry Potter y el misterio del príncipe. La traductora del best seller dictará la conferencia "Fantasía y realidad de la traducción literaria: Harry Potter y otras traducciones".

El Premio de Traducción Francisco Ayala cuenta con su propia web [http://www.ugr.es/~stu/premio], creada por Juan Fernández, del Servicio de Traducción Universitario

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada
- e-mail: redaccion@granadadigital.com,
publicidad@granadadigital.com

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.